



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Estados Unidos vs. Microsoft: una historia interminable

Se puede decir, sin miedo a caer en exageración alguna, que **Estados Unidos es la nación tecnológicamente más avanzada del mundo**. En este país aparecieron los primeros ordenadores, el correo electrónico, Internet... Silicon Valley es una especie de *Vaticano de la tecnología* en el que se han desarrollado, y seguramente se estén desarrollando, grandes avances para la humanidad.

Algunos avances, como Internet, han partido de la iniciativa pública. En este caso, nace como una red utilizada por el Departamento de Defensa para garantizar las comunicaciones estatales en caso de un ataque nuclear de la Unión Soviética. Sin embargo, **la mayoría de los grandes avances han sido desarrollados por compañías en ocasiones creadas por emprendedores** que, en el imaginario de la población alcanzan a veces la categoría de mitos.

Estados Unidos y su Gobierno no dudan en sacar pecho a la hora de destacar la aportación de estas empresas a la mejora de la vida de centenares de millones de personas en todo el mundo. Eso es de cara al exterior. De puertas para adentro, **la relación entre las autoridades estadounidenses y las empresas tecnológicas no ha sido en ocasiones tan cordial** como a priori podría parecer.

Muchas de estas empresas han llegado a tener un gran poder y a **controlar el mercado a unos niveles de casi monopolio**. Esto ha terminado asustando a las autoridades que, en lo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |